

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**MONREAL, ACUSA EXCLUSIÓN DE MILITANCIA EN EL PROCESO DE ELECCIÓN DE CONSEJEROS ESTATALES; LA POBREZA, ¡AL ALZA!, REPORTA CONEVAL**

Con anticipación, el político de Zacatecas, acusa lo que, ayer, señalamos en este espacio: cochinerito de Morena, en la elección de consejeros, que integrarán el Congreso Nacional, órgano de Morena, el cual, virtualmente rige la vida interna del partido.

Máxime, cuando es el que aprobará reglas para postular candidatos a un encargo de elección popular, en el 2023 y 2024. Es decir, los que serán abanderados para el gobierno de Coahuila, Estado de México y, a la Presidencia de la República.

Recordamos cómo la clase política de Morena, en el pasado, cual perredistas, armaban cochinerito electoral, en sus procesos internos, por ello, recordamos que ellos, fueron los que inventaron ese término, para definir y puntualizar desaseo en esos ajustes, sea para elegir dirigencia o candidatos a otros puestos.

Ayer también, acusamos “cochinerito” que hicieron los militantes de Morena en Colima, en el contexto de elección de consejeros estatales. “De Indira Vizcaíno para abajo”, incluida la alcaldesa de Manzanillo, prostituyeron el proceso, con tal de lograr sus ambiciones político-personales.

No es para menos, suspirantes a la Presidencia, saben que el que domina el Congreso Nacional, tiene bajo su control al partido, y sólo quedaría esperar que la “encuesta a modo” que patrocina el jefe máximo del partido y del Ejecutivo Federal, “tire línea”, para que la controversial encuesta, defina quién es el candidato: Claudia Sheinbaum Pardo, Adán Augusto López Hernández o el soberbio canciller, Marcelo Luis Ebrard Casaubón.

Entre la clase política de Morena, especulan que todos los recursos, ilegales o no, se concentran en la dependencia que se ubica en Bucareli, lo que indicaría que el titular de Segob, tendría “caja chica” suficiente, para llevar a cabo su campaña político-electoral, si es que la “encuesta”, lo favorece.



Domingo pasado, hubo señalamientos de que no hay piso parejo en los aspirantes que buscan la postulación presidencial de Morena, que hizo la combativa senadora, Martha Lucía Micher Camarena, en alusión a la jefa del gobierno en CDMX y el encargado de la política interior... en Morena.

Ella, es simpatizante de la candidatura de Ebrard.

Ayer, luego de esas acusaciones, otro senador, el coordinador del grupo mayor, Ricardo Monreal Ávila, acusó exclusión de militantes en el proceso de selección de consejeros estatales de Morena.

“Los principios de inclusión y tolerancia, hoy, se han convertido en exclusión e intolerancia, hacia quienes fundamos el movimiento”, posiciona el legislador.

A través de mensaje en redes sociales, el político de Zacateca, señala que el proceso interno que se realizará el próximo domingo, tiene vicios de origen por lo cual, convocó a la militancia, frenar exclusión y promover la unidad.

Sin ninguna explicación, refiere, excluyen a militantes, sin existir de por medio un proceso de expulsión o suspensión de derechos, simplemente por el criterio arbitrario de las dirigencias.

“La lucha entre facciones, destruye a los países”, resalta, por lo que pidió dejar de lado, dogmatismos y sectarismos y evitar odio y confrontación.

“La unidad, es la única manera de construir naciones prósperas. La reconciliación, es el único camino que nos queda”, pondera.

Advierte:

“Entre quienes podrían convertirse en dirigentes del movimiento, se encuentran personas que apenas hace poco tiempo eran opositores, por lo que existe el riesgo de perder la esencia y el propósito del partido”.

Acusa:

“Los principios de inclusión y tolerancia, hoy se han convertido en exclusión e intolerancia a quienes fundamos el movimiento, así como a sus militantes”.

Ricardo Monreal recuerda que la construcción del movimiento enfrentó diversas dificultades, ya que en sus primeras asambleas estatales, apenas lograban reunir el número mínimo para declarar su validez, además de que pasaron por problemas para obtener el registro como partido”.

Y reitera:



“Morena, nació a través de un proceso democrático, de una lucha social y política, sin precedente y de una energía social única”.

Tiene razón el senador, de incurrir en los mismos vicios que llevaron al PAN-PRI-PRD, a perder militancia y credibilidad en esos partidos, Morena, será uno más que tuvo su sexenio de gloria, pero sin trascender a más.

Su estructura, ¡nomenklatura, pues!, hoy, la ambicionan, avarician y codician, aquellos tres suspirantes por la Presidencia de la República, porque es el primer paso para llegar a su meta.

De lejos, el que propició todo ese virtual “cochinero” para elegir consejeros, ni se inmuta, porque sabe que la encuesta que propuso para “elegir”, al candidato o candidata presidencial de Morena, será la que defina al sucesor en el encargo que hoy tiene.

Claudia Sheinbaum, tendría a la militancia capitalina, en el Congreso Nacional de Morena, y algunos estados como el de Guerrero, Oaxaca, Michoacán, Baja California, entre otros. El titular de Segob, ¡obvio!, su estado, tendría en el órgano partidista, mayoría de simpatizantes por su candidatura presidencial.

Pero, hay que decirlo, no de este sexenio, sino desde hace décadas, Ricardo Monreal Ávila, tiene presencia en el país, principalmente CDMX y Zacatecas.

No así el canciller Ebard, quien, tiene estructura menor en CDMX.

El jefe de todos ellos, deja que “se hagan bolas”, en el proceso de elección de consejeros, porque sabe que la decisión final, como siempre en este país, la hora de la sucesión, es del gran elector.

Andrés Manuel López Obrador, como sus antecesores, sabe que tiene el poder para dejar heredero y poco o mucho le importa quién de los presidenciales de Morena, tiene bajo control el Congreso Nacional, porque sabe que las posiciones del Presidente, se respetan.

Los correligionarios de todos ellos, hacen su chamba, sea en Zacatecas, CDMX, Tabasco, en el Poder Legislativo, en las cabeceras municipales.

Es normal, diríamos, pero no lo es, cuando todo apunta a que pretenden excluir de ese órgano de gobierno en Morena, a la gente que apoya a Ricardo Monreal Ávila, para que sea el candidato presidencial de Morena.

Lo que menos quieren, es que el Congreso, “se pinte de color Monreal”, y con ello, el riesgo de que no aprueben candidaturas, reglamentos, convocatorias y todo lo relativo a la sucesión presidencial y las candidaturas para Coahuila y Estado de México.



El Todos Unidos Contra Monreal, que se “decreta” desde Palacio Nacional, al parecer, se acata y se cumple, lo cual, es un grave riesgo para la buena marcha de los trabajos político-electorales que tendrá Morena, del domingo próximo hasta la elección federal del primer domingo de junio en el 2024, cuando millones de ciudadanos, acudan a las urnas para elegir diversos encargos de elección popular, entre ellos, Presidente de la República, senadores y diputados federales.

Lo que mal empieza, mal termina.

Tal parece que entre la clase política del poder en turno, “del Presidente para abajo”, no entendieron ni aprendieron lección del fallido proceso de revocación de mandato, cuando los electores, militantes o simpatizantes de Morena, dieron la espalda al partido y, al promovente del ensayo, por un solo motivo: en el 2018, votaron por Andrés Manuel López Obrador, para Presidente de la República.

¡Ése!, fue el mandato que otorgaron más de 30 millones de mexicanos en esa elección.

Una ofensa al sentido común de ellos, convocarlos a votar nuevamente por la misma persona, “para que se quede o se vaya”.

No entendemos por qué aferrarse en manchar el proceso de elección de consejeros, en un partido en el que sus máximos representantes, cantan cada que pueden, trillada frase, “no somos iguales”, o el “no mentir, no robar, no traicionar”, cuando lo que estos días viven militantes de Morena para participar en elección de consejeros para el Congreso Nacional, es todo lo contrario.

Apertura, es lo que menos hay en este partido, en ese proceso interno, y menos, si se identifican cual monrealistas, que es lo que no les dicen.

En tiempo y forma, el posicionamiento del senador Ricardo Monreal Ávila, cuando acusa que excluyen militancia en la conformación de consejeros estatales, quienes a su vez, integrarán el Congreso Nacional, que aprobará de manera general, lineamientos político-electorales del partido, rumbo al 2024, como candidatos a gobernadores y el abanderado a la Presidencia.

¡Cuidado!, en más de 3 años, por imposiciones y políticas fallidas, erráticas, 14 millones de ciudadanos, dieron la espalda a Morena y su jefe máximo.

Que nuestros actores políticos, de cualquier color ideológico, recuerden que los mexicanos, sí tienen sentido común, aunque algunos lo duden.

EN EL CHACALEO

El secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, acudió a la Cámara de Diputados, para informar a miembros de la comisión de Bienestar, índices que



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

29/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

registra la nación, en materia de pobreza. Ante la presidenta del órgano cameral, Ana Karina Rojo Pimentel, PT, el funcionario confirmó lo que en tribunas del Poder Legislativo, acusa la oposición: crecimiento de ese flagelo, a nivel nacional y estatal, mostraron incremento en dos puntos porcentuales, por el impacto socioeconómico de la pandemia, en el 2020... Quintana Roo, BCS, Tlaxcala, Estado de México, Yucatán, Querétaro y Nuevo León, estados que registraron mayor alza en sus índices de pobreza, entre 2018 y 2020, reportó a nuestros representantes populares, el responsable del Coneval... Rubros que analizaron, como rezago educativo y alimentario, prácticamente reflejaron aumentos marginales; acceso a servicios de salud, registró incremento en 12 puntos porcentuales, por el contexto de la oferta y demanda, en los tiempos de pandemia... Entre 2018 y 2020, se redujo acceso a la seguridad social, al disminuir 1.4 puntos porcentuales, así como la vivienda que presentó una reducción en 1.7 puntos porcentuales... En mediciones de “pobreza multifactorial”, el funcionario reportó que se tomó en cuenta incremento al salario mínimo, con incremento nominal desde el 2018, factor que influyó para que no se dieran mayores niveles en el alza de la pobreza durante la pandemia. “En pobreza laboral, antes de la pandemia, se había reducido a un 36 por ciento. Sin embargo, con la afectación de la pandemia, llegó al 46 por ciento, durante el tercer trimestre de 2020”... Está claro entonces, que a mayor inversión en política social en el régimen del presidente López Obrador, más se incrementa la pobreza... A ver cómo reacciona hoy, en su foro matinal, el mandatario, una vez que se oficializó alza, en el rubro que más se preocupa y ocupa el mandatario: la asistencia social... A ver si no le afecta la bilis, al senador Jorge Carlos Ramírez Marín, cuando se entere que la directora del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, María Elena Álvarez-Buylla, acude a reunirse el próximo jueves, 4 de agosto, en San Lázaro, con los integrantes de la comisión del ramo... En el encuentro, analizarán presuntas acusaciones contra el desempeño de la funcionaria, y los programas de trabajo que ejerce al frente del Conacyt... En la comisión, solicitaron a la titular del organismo, que si existe denuncia por desvío de fondos, malversación o algún indicio de corrupción, presente los documentos en Cámara de Diputados... El senador yucateco, preside la Segunda Comisión de Trabajo en la Permanente, y comunicaciones que envía a la titular del Conacyt para acudir a comparecer, nada más no “pegan”... En cambio, la señora Álvarez-Buylla, sí aceptó invitación para ir a San Lázaro... ¡Qué tal!, uno, persigue la liebre y otros, la alcanzan... Hasta el 25 de agosto siguiente, finalizan los foros de “Parlamento abierto”, en materia electoral, que organiza la Junta de Coordinación Política, en Cámara de Diputados... “La finalidad de generar un foro virtual de Parlamento abierto, es destinar una plataforma para que la ciudadanía exprese sus intereses y que las y los diputados, puedan conocerlos de primera mano”, expone ese órgano de gobierno en San Lázaro, que preside el prisita, Rubén Ignacio Moreira Valdez... Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal que preside la diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas, PAN, prevé realizar foros para analizar reforma electoral en materia de representación municipal y presupuesto federalizado a municipios en el 2023. En este



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

29/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

órgano legislativo, consideran oportuno esos trabajos, por tratarse de temas que involucran a las alcaldías. Es importante escuchar a los presidentes municipales, a fin de tener propuestas que se enviarán a las instancias correspondientes, ofrece la diputada... ¡Ojalá!...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...